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様式第３号（第７条関係）

会 議 録

１ 附属機関の会議の名称 水戸市石川市民センター運営審議会

２ 開催日時 令和７年２月 14 日（金）午後１時 30分から午後２時 30 分まで

３ 開催場所 水戸市石川市民センター 会議室

４ 出席した者の氏名

⑴ 委 員 會澤 京子，遠藤 洋三，大藪 友希，梶山 潤子，堀江 昌代

⑵ 執行機関 藤田 竜一，林 沢子

５ 議題及び公開・非公開の別

⑴ 報告事項

ア 令和６年度石川市民センター事業実施状況について （公開）

イ 令和６年度石川市民センター利用状況について （公開）

⑵ 協議事項

ア 令和７年度石川市民センター事業計画（案）について （公開）

イ 令和７年度石川市民センター定期講座（案）について （公開）

⑶ その他 （公開）

６ 非公開の理由

７ 傍聴人の数 ０人

８ 会議資料の名称 令和６年度第２回水戸市石川市民センター運営審議会

９ 発言の内容

執行機関 それでは，定刻となりましたので，令和６年度第２回水戸市石川市民センター運営審

議会を開会させていただきます。

皆様，本日は大変お忙しい中，御出席をいただきまして，誠にありがとうございます。

開会にあたりまして，＿＿会長より御挨拶をいただきます。会長よろしくお願いいた

します。

＿＿会長 （会長挨拶）
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執行機関 ＿＿会長，ありがとうございました。

ここで，委員の出席状況について御報告いたします。本日，委員数の２分の１以上と

なります５名の御出席をいただいておりますので，水戸市市民センター条例第 12 条第２

項に規定する当審議会の開催要件を満たしておりますことを御報告いたします。

次に，本日の会議は，水戸市附属機関の会議の公開に関する規程第５条により，公開

の会議として事前に市ホームページ等で傍聴人を募っておりましたが，本日の傍聴人

は，０人であることを御報告いたします。

なお，会議録の作成にあたり，会議の内容を録音させていただいておりますことを御

報告させていただきます。

それでは，同条例第 12 条第１項の規定により，＿＿会長に議長として，議事の進行を

お願いいたします。

＿＿会長，よろしくお願いいたします。

議 長 委員の皆様，本日は公私ともに御多用の中，御出席いただき，ありがとうございま

す。これより，本日の議事進行を務めさせていただきますので，皆様の御協力をお願い

します。

はじめに，水戸市附属機関の会議の公開に関する規程第７条に基づき，会議録を作成

するため署名人が必要となります。そこで，署名人を，＿＿委員と＿＿委員にお願いし

たいと思いますが，よろしいでしょうか。

（両委員，承諾）

議 長 ありがとうございます。それでは，議題（１）及び（２）について事務局から一括説

明をお願いします。

執行機関 （議題（１）及び（２）について，会議資料に基づき説明）

議 長 ただいま，事務局から説明がありましたが，何か御意見，御質問等がございました

ら，お願いします。

＿＿委員 赤塚幼稚園のおおぞら学級についてですが，市民センターからの説明にもありました

ように，保護者の皆さんを取り巻く生活環境の変化により参加者の固定化や役員の負担

増などの問題がありまして，園で検討した結果，今回で終了させていただくこととなり

ました。

引き続き，市民センターで行われるふれあいまつりなどの行事には参加させていただ

きたいと思っておりますので，よろしくお願いします。

＿＿委員 市民センターの改修工事により，室内のレイアウトが一部変更されるとお聞きしまし
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たが，図書コーナーはどこにできますか。

執行機関 今回の工事により，図書コーナーとコミュニティルームの位置が替わりました。図書

コーナーにつきましては，工事前と比べますとスペースが狭くなるため，蔵書量も少な

くなりますが，その分，厳選した図書を置いていただけるよう図書館に要望したいと考

えております。また，図書の貸出し業務も，準備が整い次第，再開する予定でございま

す。

＿＿委員 子ども向けの書道教室がなくなってしまったのは，残念に思いました。今後また開講

してほしいという声が多くなったときは，前向きに検討していただければと思います。

＿＿委員 作品をふれあいまつりに展示していただいたので，子どもたちも喜んでいました。ま

た，石川小学校でも社会人講師の方に書道の指導をしていただいています。

執行機関 書道につきましては，講師の選定が難航したことなどを理由に開講できませんでし

た。引き続き，調査検討してまいります。

＿＿委員 市民センターの利用予約方法がオンライン予約になるとお聞きしたのですが，予約の

仕方が難しくなってしまうのかと心配しています。

執行機関 ４月利用分からオンライン予約の方法へと移行しております。現在，利用者の方に予

約方法を周知しているところですが，やはり新しい方法ということで，戸惑われている

方も多い状況です。一方，直接市民センターにお越しになられなくても，お手持ちのス

マートフォンやパソコンなどから施設予約が可能になるという大きな利点がありますの

で，利用者の皆様に丁寧に説明をさせていただきながら，移行を進めているところでご

ざいます。

また，地区関係団体の会議や行事のための部屋利用につきましては，優先的に予約を

させていただいておりますので，事前に御相談いただければと思います。

＿＿委員 定期講座のクラブについて，長い期間活動しているクラブもあるかと思いますが，そ

ういったベテランの受講者が多いクラブへの新規加入は，レベルが高くて付いていける

かどうか不安になり，少し敷居が高いと感じる初心者の方もいるのではないですか。

執行機関 活動の内容によっては，どうしても受講者間で習熟度に開きが出てしまい，新しい方

が加入しづらいクラブもあることは事実です。そういった場合，クラブよりも高いレベ

ルで自由な活動が可能となる自主サークルへの移行をお話しさせていただくことがござ

います。市民センターの定期講座は，初心者の方も気軽に参加いただけることが大切だ

と考えております。
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＿＿委員 これまでのコミュニティルームは，スペースも狭く，地区の物品置き場となっていま

したが，改修工事後は，会議室としても使用できたり，収納箇所も増設されるとお聞き

しています。

執行機関 コミュニティルームは，地区のコミュニティ活動のための部屋との位置付けがござい

ます。そのため，その運用方法について，地区会の皆様に御意見をお聞きしながら，決

定してまいります。

議 長 それでは，ほかに御意見等がないようでしたら，今後とも石川市民センターの運営に

ついて，御理解と御協力をお願いしまして，審議を終了します。委員の皆様，ありがと

うございました。議事進行を事務局へお返しします。

執行機関 ＿＿会長，議事進行ありがとうございました。

委員の皆様も長時間に渡りまして，御審議をいただき，誠にありがとうございまし

た。本日，皆様方からいただきました御意見を踏まえ，今後の市民センター事業運営に

活かしてまいりたいと思います。

また，委員の任期でございますが，令和８年３月 31 日までとなっておりますので，来

年度も引き続き御協力のほどよろしくお願いいたします。

それでは以上をもちまして，令和６年度第２回水戸市石川市民センター運営審議会を

閉会いたします。皆様，ありがとうございました。

上記に相違ないことを確認する。

会議録署名人 ㊞

会議録署名人 ㊞


